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12
月
議
会
は
15
日
に
議
案
な
ど
の
採
決
を
行
っ
て
閉
会
し

ま
し
た
。 

 

今
議
会
に
は
、
合
計
49
の
議
案
な
ど(

市
長
提
出
議
案
38
、

請
願
１
、
同
意
案
１
、
諮
問
７
、
議
員
発
議
案
２)

が
上
程
さ

れ
、
日
本
共
産
党
議
員
団
は
そ
の
う
ち
42
の
議
案
な
ど
に
賛
成

し
ま
し
た
。 

 
市
長
提
出
議
案
の
中
に
は
、
議
員
や
市
長･

教
育
長
な
ど
の
特

別
職
の
ボ
ー
ナ
ス
を
0.1
ヶ
月
分
増
額
す
る
こ
と
に
関
連
す
る
議

案
が
６
つ
入
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
議
員
発
議
案
の
一
つ
は
、

議
員
の
厚
生
年
金
加
入
を
求
め
る
と
す
る
提
案
で
す
。 

 

い
ず
れ
も
、
不
況
や
賃
金
低
下
で
苦
し
ん
で
い
る
市
民
の
感

情
か
ら
す
る
と
、
理
解
を
得
ら
れ
る
も
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

そ
こ
で
、
こ
れ
ら
７
つ
の
議
案
な
ど
に
対
し
て
は
、
橋
本
議

員
が
反
対
理
由
を
述
べ
る
討
論
を
行
っ
て
反
対
し
ま
し
た
。 

医
師
不
足
対
策
求
め
る
請
願
は
不
採
択 

 

さ
い
が
た
医
療
セ
ン
タ
ー
の
医
師
確
保
を
求
め
る
請
願
が
市

民
団
体
か
ら
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

国
立
病
院
機
構
さ
い
が
た
医
療
セ
ン
タ
ー
は
、｢
こ
こ
ろ
と
か

ら
だ
の
専
門
医
療
機
関｣

と
し
て
、
精
神
疾
患
と
神
経
・
筋
疾

患
、
重
症
心
身
障
が
い
に
関
す
る
政
策
医
療
を
行
い
、
精
神
神

経
に
関
す
る
総
合
保
険
医
療
機
関
と
し
て
、
質
の
高
い
医
療
の

提
供
に
努
め
て
い
る
病
院
で
す
が
、
近
年
、
慢
性
的
な
医
師
不

足
の
状
態
が
続
き
、
日
常
的
な
診
療
に
す
ら
支
障
を
来
し
か
ね

な
い
状
況
に
な
っ
て
い
ま
す
。
そ
こ
で
同
セ
ン
タ
ー
の
職
員
有

志
な
ど
が
、｢

市
議
会
と
し
て
県
や
国
に
意
見
書
を｣

と
い
う
請

願
を
出
し
た
も
の
で
す
。 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
こ
の
現
状
の
切
迫
性
と
請
願
者
の

切
実
な
思
い
を
受
け
止
め
、
平
良
木
議
員
が
賛
成
討
論
を
行
っ

て
、
全
議
員
に
賛
同
を
促
し
ま
し
た
。 

 

と
こ
ろ
が
、
保
守
系
会
派
は
、｢

医
師
不
足
は
さ
い
が
た
だ
け

で
は
な
い
。
特
定
の
病
院
の
件
だ
け
で
の
意
見
書
は
合
意
で
き

な
い｣

な
ど
と
し
て
反
対
し
、
結
局
13
対
17
で
不
採
択
と
な
り

ま
し
た
。 

 

し
か
し
、
医
師
不
足
の
現
状
を
無
視
で
き
な
い
こ
と
か
ら
、

議
会
と
し
て
も
何
ら
か
の
ア
ク
シ
ョ
ン
を
起
こ
す
こ
と
に
つ
い

て
は
、
今
後
進
め
て
い
け
る
可
能
性
を
残
し
ま
し
た
。 

 

市
は
こ
の
ほ
ど
、
市
の
指
定
ご
み
袋(

燃
や
せ

る
ご
み
・
生
ご
み
用)

で
、
今
年
の
３
月
か
ら
５

月
に
か
け
て
製
造
さ
れ
た
も
の
の
う
ち
、
破
れ
や

す
く
使
い
も
の
に
な
ら
な
い
も
の
が
約
８
４
万
枚

あ
っ
た
と
発
表
し
ま
し
た
。
問
題
が
発
覚
し
た
の

は
７
月
中
で
す
が
、｢

販
売
を
中
止
し
て
も
交
換

す
る
だ
け
の
在
庫
が
な
く
、
製
造
を
急
が
せ
た
。

十
分
な
在
庫
が
で
き
た
の
で
こ
の
ほ
ど
明
ら
か
に

し
た｣

と
し
て
い
ま
す
。 

 

13

日
の
市
議
会
厚
生
常
任
委
員
協
議
会
で

は
、
市
か
ら
の
説
明
に
対
し
て
委
員
か
ら
、｢

対

応
が
遅
く
、
誠
実
さ
が
な
い｣｢

組
織
と
し
て
の
危

機
管
理
、
最
初
の
対
応
が
間
違
っ
て
い
る｣｢

不
具

合
の
申
し
出
が
あ
っ
た
場
合
は
レ
シ
ー
ト
が
な
く

て
も
事
情
を
確
認
し
て
交
換
措
置
を
と
る
べ
き

だ｣｢

広
報
に
は
謝
罪
も
な
い
。
全
世
帯
に
詫
び
、

袋
を
配
る
べ
き
だ｣｢

袋
の
製
造
が
間
に
合
わ
な

か
っ
た
ら
、
レ
ジ
袋
な
ど
で
の
緊
急
対
応
も
で
き

た
は
ず
だ｣

な
ど
厳
し
い
批
判
が
相
次
ぎ
ま
し

た
。 

 

こ
の
問
題
は
、
単
な
る
袋
の
製
造
不
良
と
い
う

だ
け
の
問
題
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
ゴ
ミ
の
有
料
化

に
伴
っ
て
、
袋
の
価
格
に
は
市
の
ゴ
ミ
処
理
費
用

の
市
民
負
担
分
が
入
っ
て
い
ま
す
の
で
、
破
れ
や

す
い
袋
を
ム
ダ
に
し
た
市
民
に
と
っ
て
は
、
処
理

費
用
も
ム
ダ
に
支
払
っ
た
こ
と
に
な
り
ま
す
。
こ

れ
は
行
政
へ
の
不
信
感
に
つ
な
が
る
重
大
な
問
題

で
す
。 

 

説
明
に
当
た
っ
た
土
橋

副
市
長
は
、｢

結
果
と
し

て
ご
迷
惑
を
お
か
け
し
、

不
信
を
ま
ね
い
た
。
心
か

ら
お
詫
び
す
る
。
今
後
、

ど
う
す
る
か
は
改
め
て
検

討
し
た
い｣
と
述
べ
ま
し
た

が
、
全
市
民
へ
の
謝
罪
や

回
復
措
置
を
含
め
て
、
今

後
も
注
視
し
て
い
く
必
要

が
あ
り
ま
す
。 

 上野議員は今議会の一般質

問で、10月に誕生した米山新

知事への市長の印象や期待を

ただしました。 

 市長は、｢これまで２度ほ

ど会ったが、コミュニケー

ションがとりやすい方だとい

うことも伝え聞いていたの

で、構えることなく胸襟を開いて話ができた。その中

で、謙虚で誠実な人柄を感じるとともに、的確な理解と

応答など、明晰な資質をお持ちの方と見受けた。このた

びの高病原性鳥インフルエンザ感染事案でも、県を挙げ

て迅速かつ適切な対応がなされたことは、知事の情況判

断とリーダーシップによるところが大きいものと捉えて

いる｣と答えました。 

 そして、｢知事は『より良い協力関係と確かな信頼関

係が築けるよう全力を尽くしたい。また、市町村長と定

期的に話し合いの場を設け、相互の理解を深めたい』と

述べておられるので、当市の状況や課題について改めて

理解いただく機会を設けたい。また、県政が基礎自治体

としての市町村との間でどのような関係性を築いていく

考えなのかも話し合いたい｣｢現在、県でも来年度予算の

編成中であることから、今後、具体的な政策も見えてく

るだろうが、県政が上越地域に大きく目を向けてくれる

ことを期待しながら、上越市が望むべきことをしっかり

と訴えていきたい｣と述べました。 


